

Reitera Cuba voluntad de dialogar con EEUU sin imposiciones



Javier Francisco Aguiar en la recepción de la donación

La Habana, 30 ago (RHC) El viceministro primero del Ministerio de la Industria Alimentaria (Minal), Javier Francisco Aguiar, reiteró hoy que Cuba está dispuesta a dialogar con Estados Unidos en condiciones de igualdad y respeto mutuo.

Nuestro gobierno es promotor de la paz y del diálogo en sus relaciones con todos los países y tiene la voluntad de tratar con las autoridades estadounidense los temas bilaterales, sin ninguna imposición, declaró Aguiar en la simbólica recepción de 800 toneladas de harina de trigo, donadas por la organización internacional, con sede en Estados Unidos, The People's Forum.



Donación de 800 toneladas de harina de trigo

El titular del Minal agradeció el gesto a Manolo de los Santos, activista dominicano estadounidense y director ejecutivo del People's Fórum en Estados Unidos, con quien conversó de los efectos del bloqueo en la vida de los cubanos.

Muchas veces, apuntó, los líderes históricos de la Revolución, Fidel y Raúl, el presidente Miguel Díaz-Canel, la Cancillería y otros funcionarios han declarado que estamos preparados para sentarnos a discutir con libertad todos los asuntos.

Expresar esta voluntad, zanjó, no significa que dejaremos de exigir nuestros derechos y denunciar todas las agresiones contra el pueblo de Cuba y otras naciones.

Queremos una relación civilizada, nunca iremos a una mesa de negociaciones a escuchar órdenes y tampoco a asentir ante lo que Estados Unidos quiera, señaló.

Según comentó, los gobiernos norteamericanos han desestimado la voluntad de diálogo de las autoridades cubanas y arremetido de manera constante la hostilidad contra el pueblo.

Esto pasa, aseveró, porque no aceptan que un país latinoamericano con Cuba decida y establezca el proyecto social aprobado y apoyado por sus ciudadanos, sin arrodillarse ante ninguna potencia extranjera.

En lugar de dialogar, practican políticas abusivas, significó el Viceministro Primero, y manifestó que las medidas coercitivas de los gobiernos norteamericanos no permiten el desarrollo sostenible e inclusivo del país.

También criticó la intención de Washington de dominar a Cuba, lo cual, opinó, es una expresión muy fidedigna de la aplicación de la Doctrina Monroe.

En el contexto del movimiento Let Cuba Live «Pan para nuestros vecinos», dirigida a denunciar y romper el bloqueo de Estados Unidos contra la isla, The People's Forum, realizó una campaña para traer el producto a Cuba.

Sin embargo, 14 empresas de Estados Unidos se negaron a venderlo y los promotores de la iniciativa lo adquirieron en Turquía.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364026-reitera-cuba-voluntad-de-dialogar-con-eeuu-sin-imposiciones>



Radio Habana Cuba